Antrag Nr. 24-O-12-0032 CDU-Fraktion

Betreff:

Gesundheitsstandort Erbenheim / Ärztliche Versorgung (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Erbenheim nimmt wahr, dass in den vergangenen Jahren die allgemeine Situation der ärztlichen Versorgung in Erbenheim zurückgegangen, während der Stadtteil gleichzeitig gewachsen ist.

Daher verwundert es nicht, dass die Bürgerinnen und Bürger für bestimmte Arztbesuche nicht mehr in Erbenheim ein Angebot finden, sondern hierfür Erbenheim verlassen. Die betrifft unserer Meinung nach nicht nur Ärzte besonderer Fachrichtungen sondern auch die Kinderarztsituation.

Daher wird der Magistrat wird gebeten,

das entsprechenden Amt zu beauftragen, Gespräche mit der Kassenärztlichen Vereinigung zur Verbesserung der ärztlichen Versorgung aufzunehmen, mit dem Ziel,

- ein Konzept für den Gesundheitsstandortes Erbenheim zu gestalten und
- mittelfristig die Situation der ärztlichen Versorgung zu verbessern.

Begründung:

Die demografischen Erhebungen zeigen, dass die Bevölkerungsstruktur von Familien mit Kindern und von älteren Menschen geprägt ist. Daher ist eine wohnungsnahe ärztliche Versorgung notwendig.

Wiesbaden, 08.07.2024

Auth Fraktionssprecher